



Association **ACOUMPAGNA**  
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée  
05000 Gap

**Date du CA :** 13/05/2019 (20H)      **Lieu :** Salle Grenette à la Maison des Habitants      **Date posée du prochain CA :** fin juin  
(rue Pasteur prolongée à Gap)

**Membres présents :** Chantal Rosso, Jacques Olive , Véronique Doligez, Laurence Perreaunnnn  
Paule Girusse et Isabelle Nowicki, seront en ligne au tel

*Membres absents et excusés :* Mokhtar Leffad

**Adhérents invités :** Odile Pommier, Sandrine Brouquier

**Secrétaire de séance du jour :** Laurence

## COMPTE RENDU N°29

**Sujet 1) de l'ordre du jour :** [\(Membres d'acoumpagna non diplômés\)/ Jacques](#)

**Discussion :** Quelle décision prendre par rapport aux personnes non diplômées? En sachant que nous avons refusé l'entrée dans l'association à des personnes, du fait qu'elles n'étaient pas diplômées et que dans la charte de l'association il est bien inscrit que nous sommes un collectif de professionnels diplômés ?

**Décision :** [Proposition de relancer et d'encourager les trois personnes qui ont une expérience leur permettant de faire une VAE](#)  
[Véronique s'engage à les relancer.](#)

- Remarque d'Odile (après CA) : nous avons donné un an aux personnes non-diplômées pour faire une VAE. Il serait peut-être plus souple de donner deux ans, car ce processus de VAE est fastidieux pour certains.  
Bon à savoir : Ergologic accompagne à la VAE.
- 

### **Sujet 2) de l'ordre du jour : [Participation à la Journée Nationale des aidants du 1 au 6 octobre 2019/ Sandrine](#)**

**Discussion :** Après l'invitation de la délégation de l'APF et F.Seltzer pour intégrer le COPIL de cette journée, Sandrine s'y est rendue dans l'objectif de proposer et essayer le support de notre exposition (idée conforme au projet FDF et CDF) retour de cette réunion, proposition et décision en C.A. Prochaine date du COPIL pour préparer la Journée N. des aidants le 20 mai de 14h à 16h à la délégation.

**Décision :** Qui peut aller à la réunion du 20 mai ? Chantal, Clarisse ? Voir ce qu'ils attendent du Collectif mais aussi poser nos conditions : combien de jours? Qui seraient dispo (on attend)? Pour L'instant difficile de s'engager pleinement.

**Vote:** Location ou prêt de l'expo : ok

Sur l'engagement de l'asso : ok selon dispo et infos recueillies le 20/05.

- il est important qu'un-e ancien-ne soit présent-e, si binôme
- 

### **Sujet 3) de l'ordre du jour : [Comptabilité](#)**

**Discussion :** Par manque de temps, consacrée à la compta, Chantal et Mokhtar souhaitent passer la main à partir de Juin prochain. Chantal continuera à assister au CA.

**Décision :** Laurence demande à ce que leur engagement perdure au moins jusqu'à l'AG de juillet (bilan financier à réaliser) OK  
Un nouveau vote sera alors nécessaire. Mokhtar devra se manifester d'ici là pour dire ses intentions.

---

**Sujet 4) de l'ordre du jour :** [Demande de participation financière de L'Asso au dernier axe du projet FDF, l'exposition/ Laurence](#)  
[Demande de l'état financier de nos comptes \(trésorerie et banque\)/ Laurence + quid de la nef? \(leurs mails nous arrivent toujours\)](#)

**Discussion :** Faute de location de salle d'expo mise à disposition gratuite, comme initialement envisagée avec le Département, le groupe pilote demande au CA un geste financier pour aider au budget et permettre aussi un financement, via remise d'un cadeau photo-CD, aux bénéficiaires qui ont participé à la mise en oeuvre du projet.

**Décision :** Chantal demande si un devis est fait, difficile à ce jour.

Concernant la nef, le compte sera fermé lorsque le Projet FDF sera définitivement clôturé. A finaliser par la **comptabilité**.

**Vote:** Oui à l'unanimité pour un montant limité à 500 euros, à réajuster si besoin

---

**Sujet 5) de l'ordre du jour :** [Infos concernant la proposition de Mme Tocqueville pour une aide à la réécriture du projet associatif/Laurence](#)

**Discussion :** présentation rapide de Mélanie Tocqueville (Département "Recherche" à IPERIA) et de l'apport possible de cette personne, en vue d'un "audit" à partir de la rentrée. Nous sommes en attente de sa proposition écrite

**Décision :** ok à l'unanimité pour bénéficier de son aide afin de lancer en septembre la réécriture du projet associatif

---

**Sujet 6) de l'ordre du jour :** [Partenariat/ Laurence](#)

**Discussion :** Convention APF en attente, Quid du compte rendu PCPE  
Proposition des Jardins de l'Ouert, pour un pic nique le 12 juin

**Décision :** **Odile** s'occupe du compte rendu de PCPE

**Laurence** relaye l'info du 12 juin sur la place du village et relance les adhérents par l'envoi d'un mail à chacun

---

**Sujet 7) de l'ordre du jour :** [Doc "suivi offre d'emploi" offre permanence tel + offre gmail/ Laurence et Isabelle](#)

**Discussion :** Le document est visible dans le drive (vie associative, permanence téléphonique) à partager entre les personnes qui postent les offres d'emploi sur le wiki.

[https://docs.google.com/spreadsheets/d/1k1OCUPx39hJYVOU3r-c\\_IOdXQb3w9\\_5hhkee6CbBgmo](https://docs.google.com/spreadsheets/d/1k1OCUPx39hJYVOU3r-c_IOdXQb3w9_5hhkee6CbBgmo)

**Décision :** Ce tableau en document partagé est à remplir avant de poster sur le wiki pour éviter les doublons. Une invitation à participer au document vous est adressée par mail. Attention à chaque fois qu'une annonce est postée il faut le nom de la personne à accompagner. Voir avec Paule si besoin.

---

**Sujet 8) de l'ordre du jour :** [Prochaine AG \(framadate et Odj\)/Laurence](#)

**Discussion :** Positionner le framadate du 15 juillet au 4 août 2019

**Décision :** Isabelle s'occupe de l'envoi du mail framadate et de l'ODJ.

---

**Sujet 9) de l'ordre du jour :** [Présentation de Carole Chassard et Josiane Pailhez, nouvelles adhérentes et présentation de Catherine Chaudot nouvelle candidature, en vue d'adhérer](#)

**Discussion :** Carole et Josi se présentent, expliquent comment chacune a connu et fait le choix du Collectif.

Josi serait partante pour s'investir dans l'asso, "une nécessité" dit-elle. Elle fait part de sa difficulté à comprendre le fonctionnement du Collectif lors de ses entretiens préalables.

**Décision :** Concernant la procédure d'entrée au collectif, il nous faut être plus clair et plus simple, donner accès aux "fiches rôles" (à mettre dans la pochette adhérent)

Véronique souhaite présenter une nouvelle adhérente Catherine Chaudot et souhaite que l'on valide son adhésion. Laurence propose que Véronique invite les membres du Ca à lire le cv et lettre, visible dans gmail . En attends du mail envoyé aux membres C.A retour des membres du C.A validation de son adhésion, je prends contact avec qu'elle .  
Véronique

---

**Sujet 10) de l'ordre du jour :** [adresse de gestion, gmail/Paule](#)

***Discussion :*** Démarche pour le changement de l'adresse de gestion de l'association pour cscv rue pasteur prolongée.

***Décision :*** [Changement du numéro de téléphone et mail de récupération de la boîte mail \(coordonnées de Paule Girousse\) fait.](#)

---

**Sujet 11) de l'ordre du jour :** [wiki/Paule](#)

***Discussion :*** Nicolas Geiger propose un tarif de 42€/h pour les interventions wiki.

***Décision :*** [Nicolas a fait les choses jusqu'ici gracieusement et facturera désormais pour d'éventuels besoins.](#)

---

Fin de la séance à 22h15.